

HOMENAJE POSTUMO AL ILUSTRE OTAVALEÑO DR. GONZALO RUBIO ORBE

Piedad Montalvo

Hermanos y amigos nos hemos reunido con mucha tristeza en esta asamblea fraternal para celebrar juntos la Eucaristía de nuestro Señor Jesucristo y acoger con dolor lo que es Ley de la vida: LA MUERTE.

En este recinto sagrado, este es un acto doloroso y triste para rendir homenaje póstumo a nuestro querido Patrono quien fuera el Dr. Gonzalo Rubio Orbe, esclarecido hombre de letras, que no descansó ni en el estudio ni en el oficio de escribir.

Hablar del Dr. Gonzalo Rubio Orbe como Humanista, como Historiador, como Indigenista, como calidad de persona, sería transportarse al infinito por lo que solo debo destacar sus virtudes que como flores adornaron su frente altiva y digna.

Hace un año que fue llamado por el creador del mundo a formar parte del coro celestial. Dr. Gonzalo Rubio Orbe tu escuela que honrosamente lleva tu nombre, un año hace que se ha vestido de luto y ha lamentado tu viaje sin retorno, porque no solamente ha perdido su Patrono, sino a un caballero de la vida, un intelectual, un hombre pulcro, intachable en la significación de la palabra.

Dr. Gonzalo Rubio Orbe que en la tierra tuvo el entendimiento penetrante y su persona llevó consigo la significación dignificante de los valores del espíritu.

Hoy ya no existes pero en el corazón de todos los aquí presentes, de quienes tuvimos el honor de conocerte y tratarte, se levantará un ara del recuerdo. Un año que fue dejando su paso inconfundible y señorial por Otavalo y la Patria, en tu Escuela un vacío, al igual que en quienes admirábamos tu saber y tu inteligencia. Convencidas quedamos que por donde fue, sembró el

bien con el ejemplo de estudio, trabajo, superación, su don de ser, su digna rectitud, multiplicaba su fisonomía de roble.

Su Otavalo, su tierra solariega como así lo llamaba, su Escuela, le rinde homenaje, no has muerto, ha pasado a mejor vida, ha dejado como ejemplo el evangelio de su generosidad sin mancha y dejó como salmo el amor al trabajo y el respeto a los demás. Murió cumpliendo su deber: "Trabajando".

El Señor de los cielos, que es Camino de la Luz, la Verdad y la Vida, hace un año abrió las puertas de bronce de la eternidad para recibir al siervo Gonzalo Rubio Orbe. Señor Jesús así como tu viviste en Galilea sembrando el ABC del bien y la esperanza, enseñando la ley divina del trabajo honrado, así haz que tu hijo Gonzalo que cumplió honradamente su trabajo al paso por la vida, y en premio a su rectitud de hombre, dale el descanso eterno y que en el jardín de su tumba florezcan lozanas las rosas de la luz perpetua.

Dr. "Gonzalo Rubio Orbe" Dios te tenga en la gloria, Dios te premió en la tierra dándote majestuosidad, porque tuviste el mérito de los grandes y porque fuiste estrella que en el firmamento de Otavalo y la Patria brillaste con luz extingüible y propia, mi palabra es bastante pobre para recordar a un hombre de la calidad del Dr. Rubio.

Nuevamente: hijos, hermanos, sobrinos y más familiares del Dr. Gonzalo Rubio Orbe recibid el más sentido pesar por esta incomparable pérdida.

Y ante tus plantas Señor de las Angustias, tu señoría arrancó del jardín de la vida a tu siervo Gonzalo, haz Señor que tus ángeles ciñan una corona de laureles la frente de tu hijo Gonzalo porque fue hombre bueno, con limpidés en sus manos.

Dr. Gonzalo tus recuerdos perdurarán en nuestra memoria como lámpara votiva en el altar del corazón, tus virtudes serán para nosotros ejemplo de conducta en la lucha por la vida.

La bondad de tu corazón, tu señorial figura, tu nobleza conquistaron la Patria, tus recuerdos serán inmortales, tu espíritu vivirá latente en la Escuela que dejaste tu nombre.

Para ti que consagras tu nombre en dulce pacto con la eternidad, honor y gloria
recuerdos e inmortalidad
paz en tu tumba.